Non à la barbarie et à la violence aveugle

Le discours du mayeur a porté sur les événements tragiques de ces dernières semaines, mais aussi sur la présentation de projets pour l'année à venir.

Benoît CORNET

Omme chaque année, c'est l'heure de l'échange des vœux, le temps de réunir ceux qui œuvrent de près ou de loin au bon fonctionnement de la Commune. Le mayeur a mis en avant les projets et actions en cours ou en devenir sur le territoire communal : « Je vous en parlerai parce qu'ils contribuent à améliorer l'offre de services que nous voulons apporter à nos citovens.»

Mais c'est en revenant sur les événements tragiques des semaines précédentes survenus en France que le bourgmestre a entamé son allocution : «Les récents événements tragiques qui se



sont passés en France appellent à des réflexions bien plus importantes parce qu'elles concernent les fondamentaux de notre système démocratique, liberté, fraternité, respect de l'autre et de la vie», insiste Robert Wuidar. Il mettra en avant le choc des assassinats perpétrés par des extrémistes barbares aveuglés par leur fanatisme contre des journalistes caricaturistes ou lors de la prise d'otages à de l'épicerie. « Je condamne avec

la plus grande fermeté ces actes monstrueux et formule l'espoir qu'enfin se mette en place une coopération efficace des services de renseignements des pays qui défendent les valeurs qui nous sont chères».

Projets de grande envergure

Dans un autre registre, le bourgmestre tient à mettre en avant des projets de grande envergure : « Grâce à des finances saines, nous avons initié des projets

importants qui toucheront la population. 2015, verra l'ouverture d'une seconde maison communale d'accueil de l'enfance dans le prolongement de celle qui existe déjà à Chêne-al'Pierre. La halte accueil de Manhay retrouvera de ce fait sa fonction première d'accueil ponctuel.» Autre point qui a fait débat, la création d'une maison médicale à Manhay: « Face à la pénurie de médecins généralistes en milieu rural, il nous est apparu essentiel d'offrir la possibilité à nos citoyens de bénéficier d'un centre médical de proximité. En 2014, un bâtiment a été acheté en ce sens.» 2015, sera l'année du début du renforcement du réseau de distribution de l'eau sur l'ancienne commune de Harre et par conséquent sur tous les villages alimentés par le réservoir de Bahou à Odeigne. Robert Wuidar insiste sur l'attention accordée au sport avec la rénovation de la piste d'athlétisme, la construction d'un espace multisport et l'aménagement de l'ancien hall Galler en un espace omnisports. Le mayeur a remercié la soixantaine de citoyens qui font partie de la CLDR et le travail effectué par la FRW. Malgré de bons rapports et un excellent esprit de travail entretenu avec la zone de police, le mayeur aura malgré tout un regret : «Il est dommage que je n'ai pas été entendu par le conseil de police lors de la proposition de la construction d'un bâtiment central regroupant des forces d'intervention pour Manhay et les Communes voisines», conclut le bourgmestre.